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ementerian Agama (Kemenag), Dirjen Pemberangkatan Haji dan KUmrah Arab Saudi, dan Asosiasi Muslim Penyelenggara Haji dan 

Umrah Repbulik Indonesia (Amphuri) telah membahas pelaksanaan 

umrah pacsapandemi. Kabar baiknya, ada diskusi mengenai teknis 

keberangkatan umrah yang rencananya dilakukan pada Desember 2021. Salah 

satu skenario yang sedang digodok adalah pemberlakuan masa karantina 

jemaah selama 3 hari 2 malam saja. Namun terkait kewajiban vaksin booster 

belum ada 'lampu hijau'. Masih ada 'PR' juga mengenai aplikasi Covid-19 

PeduliLindungi yang belum terkoneksi dengan Tawakalna--aplikasi 

pemerintah Arab Saudi. Semoga segera ada titik temu, karena jemaah 

Indonesia sudah merindu ke Tanah Suci.

(Baca	Hal	11)

'PINTU' UMRAH JEMAAH RI 
RENCANA DIBUKA DESEMBER 2021

POIN PEMBAHASAN RENCANA 
PEMBERANGKATAN UMRAH DESEMBER 2021 

Menteri Agama akan mendorong pemerintah Arab Saudi untuk segera membuka suspend 
atau penundaan pemberangkatan jemaah umrah dari Indonesia 

Jemaah yang mendapat vaksin Sinovac dan Sinopharm dengan dosis lengkap, bisa masuk 
ke wilayah Arab Saudi tanpa dosis tembahan atau booster yang dengan jenis vaksin yang 
diizinkan pemerintah setempat 

Jumlah kuota pemberangkatan jemaah umrah diserahkan kepada pihak Indonesia, 
kemudian diajukan ke pihak Arab Saudi untuk dikaji dan disepakati bersama 

Pengajuan visa bisa dilakukan mulai awal Desember 2021, dengan rencana 
keberangkatan pada pertengahan Desember 2021 

Akan ada pengumuman resmi dari Kementrian Haji dan Umroh 
Arab Saudi mengenai izin pemberangkatan jemaah asal Indonesia 
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Ja k a r t a  -  P e m e r i n t a h  a k a n 
mengalokasikan anggaran sebesar 
Rp 414 triliun untuk program pe-
nanganan Covid-19 dan pemulihan 

ekonomi nasional (PC PEN) tahun 
anggaran 2022.Anggaran PC PEN 
untuk 2022 yang sebesar Rp 414 
triliun tersebut turun 44,41% dari 
anggaran PEN yang tercatat sebesar 
Rp 744,77 triliun.

"Untuk tahun 2022 tetap me-
lakukan penanganan Covid-19 dan 
pemulihan ekonomi nasional Rp 414 
triliun yang terdiri dari area ke-
sehatan, perlindungan sosial, dan 
penguatan ekonomi," jelas Menteri 
Keuangan Sri Mulyani dalam Kongres 
Asosiasi Auditor Intern Pemerintah 
Indonesia (AAIPI) tahun 2021, Selasa 
(23/11). 

Secara rinci, Sri Mulyani men-
jelaskan, fokus dari program PEN 
tahun depan meliputi bidang ke-
sehatan dengan anggaran sebesar Rp 
117,9 triliun, perlindungan masya-
rakat Rp 154,8 triliun dan penguatan 
pemulihan ekonomi Rp 141,4 triliun.

Adapun dalam anggaran bidang 

kesehatan Rp 117,9 triliun akan 
memiliki beberapa cakupan pe-
manfaatan yakni testing, tracing dan 
treatment, perawatan pasien covid-19 
dengan cost sharing dari BPJS.

Kemudian, obat covid-19, insentif 
nakes pusat dan daerah, vaksinasi, pe-
ngadaan vaksin pemerintah dan 
vaksin mandiri, insentif perpajakan 
vaksin, penanganan kesehatan lainnya 
di daerah dan antisipasi kesehatan 
lainnya.

Selanjutnya, untuk perlindungan 
sosial sebesar Rp154,8 triliun masih 
akan disesuaikan seiring perkem-
bangan penanganan Covid-19 dan 
meliputi PKH untuk 10 juta KPM, Kartu 
Sembako untuk 18,8 juta KPM, Kartu 
Prakerja untuk 2,9 juta peserta, 
dukungan program jaminan kehilangan 
pekerjaan, BLT Desa, serta antisipasi 
pelunasan program perlinsos lainnya.

Terakhir yakni pos penguatan pe-
mulihan ekonomi sebesar Rp 141,4 
triliun terdiri atas program kegiatan 
terkait infrastruktur konektivitas, 
pariwisata dan ekonomi kreatif, ke-
tahanan pangan, ICT, kawasan industri, 

Ia juga menyoroti soal ketakutan 
akan gelombang ketiga corona yang 
juga diprediksikan banyak ahli lainnya 
akan terjadi usai libur Natal dan Tahun 
Baru 2022. 

Gelombang tersebut tak perlu 
dikhawatirkan sebab dari perpaduan 
imunitas yang diperoleh dari infeksi 
dan vaksinasi, ia memperkirakan 
sudah lebih dari 70% masyarakat 
punya antibodi terhadap corona. 

Padahal vaksinasi saat ini baru 
mencapai 89,9 juta orang untuk dosis 
lengkap. Termasuk juga dengan 
jumlah total kasus konfirmasi nasional 
yang terlapor hanya sekitar 4,2 juta 
saja. Tentu angka tersebut jika di-
gabung masih jauh dari angka 70% 
populasi. 

"Salah satu tadi sebagai bentuk 
sudah mempunyai imunitas yang 
cukup tinggi walaupun cakupan 
vaksinasinya rendah dan masih belum 
banyak, tapi dengan keduanya itu mem- 
buat penduduk Indonesia mungkin 
sudah di  atas  70% mempunyai 
imunitas melawan virus," ujar Pandu. 

Walau begitu, ada baiknya saat ini 
menunggu hasil survei serologi yang 
tengah dilakukan oleh Kemenkes dan 
Kemendagri di seluruh provinsi. Hasil 
survei tersebut dapat mengetahui 
seberapa banyak penduduk yang telah 
terinfeksi dan memiliki antibodi ter-
hadap Covid-19. "Tapi hasil akuratnya 
tunggu hasil survei bulan depan 
hasilnya keluar," pungkasnya.

Menanggapi hal itu, Juru bicara 
Satgas Penanganan Covid-19 Prof 
Wiku Adisasmito meminta masyarakat 
bersabar karena hasil penelitian se-
rosurvey kerja sama lintas kemen-
terian dan sejumlah perguruan tinggi 
akan segera rampung. Penelitian ter--
sebut nantinya mengungkap sudah 
berapa banyak populasi Indonesia 
yang memiliki kekebalan pasca infeksi 
maupun vaksinasi.

" P r o g r a m  y a n g  d i j a l a n k a n 
Kemenkes, Kemendagri, dan didukung 
peneliti-peneliti dari perguruan tinggi 
di Indonesia diperkirakan dapat ke-
luar analisisnya di minggu ketiga atau 
keempat di akhir tahun 2021," ungkap 
Wiku dalam konferensi pers Selasa 
(23/11).

"Hasil inilah yang nantinya dapat 
memberikan informasi seberapa besar 
kekebalan imunitas yang telah ter-
bentuk di Indonesia baik karena 
infeksi alamiah dan vaksinasi," sebut 
Wiku.

Studi terkait berapa banyak warga 
Indonesia yang sudah 'kebal' Covid-19 
juga bisa membantu pemerintah 
dalam membuat kebijakan. Termasuk 
untuk kebijakan pelaksanaan vaksinasi. 
"Sehingga nantinya pemerintah dapat 
mengambil kebijakan yang berdasar-
kan data dan fakta," terang Wiku. 
(ashar, ant,ist/dya)

investasi pemerintah, insentif per-
pajakan serta dukungan UMKM, 
korporasi dan BUMN.

Anggaran PC PEN untuk tahun 
2022,  kata Sri  Mulyani sebagai 
antisipasi dalam menghadapi per-
ekonomian yang belum pasti karena 
pandemi Covid-19."Kita tetap ber-
harap yang baik-baik, tetapi tetap 
harus bersiap kalau terjadi hal yang 
tidak kita inginkan. Oleh karena itu, 
vaksinasi masih akan penting, testing, 
tracing dan treatment penting. Tahun 
ini belanja paling besar untuk mem-
bayar pasien di RS yang mencapai hampir 
mendekati Rp 100 triliun," jelasnya.

"Sama seperti 2021 kita berharap 
pengelola anggaran di K/L dan pe-
merintah daerah harus tetap memiliki 
fleksibilitas. Artinya kita tetap berjaga-
jaga covid-19 tidak akan meningkat 
lagi sehingga kegiatan masyarakat, 
sosial, ekonomi dan keuangan bisa 
berjalan," ujarnya lagi.

Sudah	70%	Warga	Bentuk	Antibodi
Indonesia dikatakan telah berhasil 

melewati puncak gelombang kasus 
corona pada 15 Juli lalu dan bertahan 
sampai saat ini. Para ahli mempre-
diksikan hal tersebut terjadi karena 
sudah banyak masyarakat yang me-
miliki antibodi terhadap Covid-19. 

Ahli epidemiologi UI Pandu Riono 
menyebutkan, kekebalan dapat di-
peroleh dari riwayat infeksi dan juga 
vaksinasi. Namun, kini juga banyak 
yang sudah terinfeksi kemudian men-
dapat vaksin. "Ternyata banyak orang 
yang sudah terinfeksi dan juga di-
vaksinasi, dengan adanya 2 stimulasi 
untuk mendidik sistem imun kita maka 
orang-orang yang divaksinasi dan 
terinfeksi kadar antibodinya jauh lebih 
baik dari pada hanya terinfeksi atau 
hanya vaksinasi," kata Pandu, Selasa 
(23/11). 

Dana Covid 2022 Hanya 
Disiapkan Rp 414 T, Kenapa Anjlok?

(Ilustrasi)	Lokasi	wisata	di	beberapa	daerah	termasuk	Pulau	Bali
mulai	dikunjungi	wisatawan	di	tengah	pandemi	Covid-19.	
Foto : antara

DALAM TAHUN 2022, TELAH DIALOKASIKAN ANGGARAN PC-PEN UNTUK PENANGANAN PANDEMI
BIDANG KESEHATAN DAN PERLINDUNGAN KEPADA MASYARAKAT RP414 T*

Bidang kesehatan Rp117,9T

Perkiraan	pemanfaatan	a.l.:
- Testing, Tracing, Treatment 

- Perawatan Pasien Covid (dengan cost 
sharing BPJS)

- Obat Covid

- Insentif Nakes Pusat dan Daerah 

- Vaksinasi

Pengadaan Vaksin (Vaksin Pemerintah 
dan vaksin mandiri)

- Insentif perpajakan vaksin

- Penanganan Kesehatan lainnya di daerah

- Antisipasi kesehatan lainnya

Perlindungan Masyarakat Rp154,8 T

Perkiraan	pemanfaatan	a.l.:
- PKH untuk 10 juta KPM

- Kartu Sembako untuk 18,8 juta KPM

- Kartu Prakerja untuk sekitar 2,9 jt peserta

- Dukungan program Jaminan Kehilangan 
Pekerjaan

- BLT Desa

- Antisipasi Perluasan Program Perlinsos 
Lainnya

Catatan:	Alokasi	Penanganan	Kesehatan	dan	Perlindungan	Masyarakat	akan	
disesuaikan	seiring	perkembangan	penanganan	covid-19

rp

Sumber :
Menteri	
Keuangan
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akarta - Menteri Keuangan Sri JMulyani Indrawati dan Komisi 
Keuangan DPR menyepakati Ran-

cangan Undang-Undang Hubungan 
Keuangan antara Pemerintah Pusat 
dan Daerah alias RUU HKPD dalam 
pembicaraan tingkat I. Selanjutnya, 
RUU ini akan dibawa ke pembicaraan 
tingkat II di level paripurna untuk 
disetujui menjadi UU.

Meski demikian, ada fraksi di DPR 
yang menilai langkah ini berpotensi 
meningkatkan risiko utang negara. 
Sebab, melalui aturan ini pemerintah 
membuka peluang daerah untuk 
menarik melalui penerbitan obligasi.

Anggota Komisi XI DPR Fraksi 
Partai Keadilan Sejahtera (F-PKS), Anis 
Byarwati mengatakan, dalam me-
nyikapi hasil pembicaraan atas RUU 
HKPD, Fraksi Partai Keadilan Sejahtera 
memandang perlu untuk memberikan 
beberapa catatan, salah satunya ter-
kait potensi kenaikan utang ini.

“Hasil pembahasan RUU HKPD 
juga berpotensi meningkatkan risiko 
utang negara dengan dibukanya pe-
luang peningkatan utang daerah. 
Utang negara sudah meningkat signi-
fikan karena pandemi covid-19. Ketika 
opsi tersebut dibuka maka utang 
negara berpotensi semakin me-
ningkat,” kata Anis Byarwati, dalam 
Raker bersama Pemerintah, Selasa 
(23/11).

Menurutnya, sumber pembiayaan 
pembangunan dari obligasi daerah 
berpotensi memunculkan lonjakan 
utang daerah. Padahal kapasitas fiskal 
daerah sangat terbatas. Bahkan, be-
berapa daerah sangat bergantung 
pada dana transfer pemerintah pusat.

“Karena Pendapatan Asli Daerah 
(PAD) yang rendah pada gilirannya 
pembayaran obligasi daerah akan 
menaikkan utang pemerintah secara 
keseluruhan,” ujarnya.

Selain itu, naiknya utang peme-
rintah dan daerah akan semakin 
meningkatkan beban negara secara 

keseluruhan. Sehingga, beban negara 
tersebut akan ditanggung oleh anak 
cucu ke depan.

Di sisi lain, dia menilai kemampuan 
pemerintah pusat untuk bisa mengen-
dalikan utang daerah masih diper-
tanyakan. Ditambah lagi dengan tanggung 
jawab pemerintah pusat dalam 
pengelolaan utang pemerintah dengan 
utang BUMN yang terus membengkak.

Dia menegaskan, peluang pem-
bukaan utang daerah secara tidak 
langsung dapat menambah beban 
Pemerintah pusat, namun tidak 
terbatas seperti dalam hal peng-
awasan dan evaluasi. Disarankan agar 
pemerintah pusat dapat memberikan 
alternatif untuk mendorong pening-
katan PAD tidak melalui utang daerah. 

Demi	Kemandirian	Daerah
Meski demikian, sidang berjalan 

lancar hingga akhirnya dibuat ke-
putusan."Apakah dapat diterima? 
setuju?," kata Ketua Komisi Keuangan 
DPR Dito Ganinduto dalam rapat kerja 

di Gedung DPR, Jakarta, Selasa 
(24/11). 

Peserta rapat pun menjawab setuju. 
Dito pun mengetuk palu tanda RUU ini 
resmi disepakati di tingkat komisi. 
Lalu, Dito dan Sri Mulyani pun me-
nandatangani naskah RUU tersebut.

RUU HKPD merupakan satu dari 
37 RUU yang masuk dalam Program 
Legislasi Nasional atau Prolegnas 
2021. Sri Mulyani lalu sudah meng-
ajukan RUU usulan pemerintah ini 
dalam rapat kerja pada Senin, 28 Juni 
2021.

Saat itu, Sri Mulyani menyebut ada 
empat tujuan dari RUU ini. Pertama, 
meminimalkan ketimpangan ekonomi 
baik secara vertikal maupun hori-
zontal. Kedua, meningkatkan kualitas 
belanja daerah.

Ketiga, harmonisasi belanja pusat 
dan daerah. Keempat, menguatkan 
sistem perpajakan daerah dengan 
mendukung implementasi Undang-
Undang Cipta Kerja.

Dalam pandangan pemerintah di 

rapat kerja hari ini, Sri Mulyani 
mengatakan RUU HKPD ini memiliki 
keterkaitan dengan UU Harmonisasi 
Peraturan Perpajakan yang sudah 
disahkan dalam paripurna DPR pada 7 
Oktober 2021.

UU HPP, kata dia, bertujuan untuk 
meningkatkan rasio pajak di tingkat 
pusat yang pada hasilnya juga akan 
dibagi dalam bentuk transfer ke 
daerah. Sementara UU HKPD ber-
tujuan untuk meningkatkan rasio 
pajak di level daerah."Utamanya untuk 
meningkatkan kemandirian daerah, 
namun tetap jaga keseimbangan beban 
masyarakat," kata dia.

Beleid baru ini berisi 12 BAB, salah 
satunya mengatur ulang terkait ke-
tentuan pajak daerah dan retribusi 
daerah (PDRD). "Dalam UU HKPD re-
tribusi daerah juga dilakukan simpli-
fikasi dari total 32 jenis menjadi 18 
jenis," kata Direktur Jenderal Per-
imbangan Keuangan Kementerian Ke-
uangan Astera Primanto Bhakti dalam 
Rapat Kerja dengan Komisi XI DPR RI, 
Selasa (23/11). 

Di samping simplifikasi tersebut, 
Prima mengatakan, akan ada per-
luasan basis PDRD. Salah satunya, 
retribusi untuk sawit. Aturan rincian-
nya terkait retribusi baru ini akan di-
atur dalam Peraturan Pemerintah 
(PP). RUU HKPD, menurut dia, juga 
akan melakukan rasionalisasi pajak 
daerah menjadi 7 pajak provinsi dan 8 
pajak kabupaten dan kota. Beberapa 
jenis pajak didalamnya pajak alat berat 
sebagai pengganti Pajak Kendaraan 
Bermotor (PKB) alat berat atau besar. 
Selain itu, pajak barang jasa tertentu 
sebagai integrasi untuk pajak parkir, 
hotel, restoran, hiburan dan pajak pe-
nerangan jalan (PPJ). 

RUU HKPD yang dibahas di tingkat 
pertama oleh Panja ini mencakup 12 
BAB dan 193 pasal. Lebih dari separuh 
pasal tersebut berada di BAB II yang 
membahas terkait ketentuan per-
pajakan dan retribusi daerah. (par, 
ashar/dya)

Menkeu-DPR Sudah Sepakat, 
PKS Prediksi Naikkan Risiko Utang 

Menkeu	Sri	Mulyani	membahas	RUU	HKPD	dalam	Rapat	Kerja	dengan	Komisi	XI	DPR	RI,	Selasa	(23/11/2021).
Foto : tangkapan layar youtube DPRRI

RUU Hubungan Keuangan antara Pusat dan Daerah 



total panjang jalan tol yang 
dikelola PT JNK untuk Jalan Tol Ngawi-
Kertosono-Kediri adalah sepanjang 
108 Kilo-meter.

“Jalan tol tersebut juga akan 
menghubungkan pusat-pusat pereko-
nomian di Jawa Timur bagian selatan 
hingga mendukung konektivitas akses 
menuju Bandara Internasional 
Kediri,” tutup Arie. (antara/dya)

Nusantaratoday
Hal 04  |  Rabu, 24 November 2021

ADIUN – PT Jasa Marga M(Persero) Tbk melalui ke-
lompok usahanya PT Jasa-

marga Ngawi Kertosono Kediri (JNK) 
menargetkan pembebasan lahan 
untuk Jalan Tol Kediri-Kertosono 
Seksi 1 dan 2 dapat dilaksanakan 
dalam waktu dekat, yakni dimulai 
Desember 2021. 

Direktur Utama PT JNK Arie Irianto 
mengatakan saat ini proses pem-
bangunan jalan tol tersebut sedang 
menunggu penetapan lokasi (penlok) 
dari Gubernur Jawa Timur. Jika proses 
penlok lahan oleh Gubernur Jawa 
Timur telah diterima, maka selanjut-
nya PT JNK akan mengejar per-
setujuan Rencana Teknik Akhir (RTA) 
yang dilanjutkan dengan proses 
pembebasan lahan.

“Simultan kami bersama Pejabat 
Pembuat Komitmen (PPK) Lahan juga 
terus melakukan sosialisasi awal 
rencana pembangunan Jalan Tol 
Kediri-Kertosono Seksi 1 dan 2 yang 
melibatkan sejumlah stakeholder 
terkait, salah satunya yang baru saja 
dilakukan di wilayah Kediri seperti 
dengan pemkab, DPRD, BPN, polres 
hingga kejari,” ujar Arie Irianto dalam 
keterangan persnya yang diterima, 
Selasa (23/11).

PT JNK berharap penlok dari 

Gubernur Jawa Timur dapat segera 
terbit sehingga proses pembebasan 
lahan dapat mulai berjalan sesuai 
dengan rencana, yaitu pada Desember 
2021. Daerah yang dilewati Jalan Tol 
Kediri-Kertosono Seksi 1 dan 2 me-
liputi dua kabupaten yaitu Nganjuk 
dan Kediri, terdiri dari lima keca-
matan dan 22 desa.

“Meskipun terjadi penyesuaian 
dalam pekerjaan proyek jalan tol ini 
sebagai dampak dari pandemi Covid-
19 dalam dua tahun terakhir ini, kami 
dan PPK Lahan akan berupaya untuk 
dapat segera memulai proses pem-
bebasan lahan setelah penlok kami 
terima. Jika semua berjalan sesuai 
dengan target, maka kami optimistis 
secara parsial konstruksi untuk jalan 
tol ini dapat dimulai pada Oktober 
2022,” jelas Arie.

Sesuai dengan addendum Per-
janjian Pengusahaan Jalan Tol (PPJT) 
tahun 2019, Jalan Tol Kediri-Kerto-
sono Seksi 1 dan 2 memiliki panjang 
20,30 Kilometer dengan biaya inves-
tasi Rp3,9 triliun.

Jalan tol tersebut akan dilengkapi 
dengan satu 'junction' Kedungsoko, 
yang menghubungkan dengan Jalan 
Tol Ngawi-Kertosono, serta dua 'inter-
change' yang terletak di Kabupaten 
Nganjuk dan Kabupaten Kediri.

Selain itu juga, Jalan Tol Kediri-
Kerto-sono direncanakan juga akan 
mem-punyai dua Gerbang Tol (GT) 
baru yaitu GT Sugihwaras dan GT 
Kediri.

Jalan Tol Kediri-Kertosono Seksi 1 
dan 2 akan tersambung dengan empat 
seksi lainnya di Jalan Tol Ngawi-
Kertosono yang telah beroperasi 
penuh sejak tahun 2018, sehingga 

Pembebasan Lahan Tol Kediri-Kertosono 
Ditarget Desember, Tunggu Penlok Gubernur

Proses	penetapan	lokasi	(penlok)	dari	Gubernur	Jawa	Timur	dan	

jajaran	terkait	untuk	Jalan	Tol	Kediri-Kertosono	Seksi	1	dan	2.	

Foto : ANTARA-Humas PT Jasa Marga

s e p e n u h n y a .  M a k a  a k a n 
d i l a n j u t k a n 
kesinambungannya, dengan 
pen-dampingan untuk tahun 
a n g g a r a n  2 0 2 1  f o k u s  k e 
pertanian dan UMKM.

" U n t u k  m e n d a m p i n g i 
petani milenial dan UMKM 
K a b u p a t e n  B l i t a r,  d a l a m 
m e m b a n g u n  E k o s i s t e m 
Ekonomi Digital dimulai dari 
lokal/ desa. Sebagai upaya 
I n k l u s i  E k o n o m i  d a n 
Transformasi Ekonomi, dengan 
k a t a  k u n c i  D i g i t a l i s a s i 
P e r t a n i a n  d a n  U M K M , " 
ungkapnya.

D i t a m b a h k a n  H a m z a h 
Digitalisasi Desa atau Internet 
Sambung Desa, merupakan 

bagian dari upaya me-wujudkan 
Smart Village di Kabupaten Blitar.  Ada 
3 aspek yang perlu di-siapkan 
pertama, infrastruktur jaringan 
internet. Kedua, database, aplikasi, 
sistem informasi pelayanan, dan yang 
terakhir Sumber Daya Manusia. 
"Untuk menunjang 3 aspek tersebut 
maka perlu pendampingan dan 
mentoring, sekaligus memper-mudah 
implementasi berbagai program 
Pemkab Blitar menuju Smart Village," 
pungkasnya.(arief sukaputra/dya)

L I T A R  –  R e l a w a n  T I K Bmelakukan Road Show Pandu 
Digital di 20 desa Kabupaten 

Blitar yang menjadi Pilot Project 
Digitalisasi Desa dalam Program 
Internet Sambung Desa. Warga desa 
diberi wawasan terkait literasi digital 
untuk mewujudkan smart	village.

"Kita keliling datang ke 20 desa 
yang dipilih menjadi Pilot Project 
Digitalisasi Desa, untuk menggelar 
Literasi Digital untuk warga desa," 
ujar Ketua Umum Relawan TIK 
Kabupaten Blitar, Hamzah Fathoni, 
Selasa (23/11). 

Hamzah menjelaskan Literasi 
Digital untuk warga desa ini, ber-
tujuan untuk membentuk eko-sistem 
digital dimulai dari wilayah pedesaan. 
"Jadi proses digitalisasi desa tetap 
berjalan, sekarang sedang verifikasi 
instalasi eksisting jaringan internet. 
Sambil kita siapkan kader-kader 
ekosistem digital di 20 desa yang 
menjadi pilot project," jelasnya.

Jumlah kader-kader Digital Desa 
yang mengikuti Literasi Digital, lebih 
dari 500 orang. Terdiri dari berbagai 
kalangan, mulai ibu rumah tangga, 
pemuda, pelajar, mahasiswa, wira-
usaha bahkan ASN dan TNI/Polri. 
"Seluruh warga yang sudah mengikuti 
literasi digital, masuk dalam database 

KemenKominfo," beber Hamzah.
Kegiatan Road Show Pandu Digital 

dan Literasi Digital untuk warga desa 
ini, didukung sepenuhnya oleh Ke-
menkominfo RI. Serta bekerja sama 
dengan British Embassy (Kedutaan 
I n g g r i s )  m e l a l u i  Commonroom	
Foundation dan ICT Watch, bentuk 
kerja samanya untuk menyediakan 
narasumber, mentoring dan konek-
tifitas dengan Gapoktan Al-Barokah di 
Semarang yang sudah dapat award 
dari Presiden RI. 

"Karena sesuai program kita, se-
telah terbentuk kader-kader komu-
nitas digital desa. Selanjutnya pem-
berdayaan Digitalisasi Desa atau 
Internet Sambung Desa, melalui 
implementasi digitalisasi pertanian 
dan UMKM Desa yang dimulai pada 
Januari 2022 mendatang," terang 
Hamzah.

Diungkapkan Hamzah Program 
Pandu Digital dan Literasi Digital, 
cukup memuaskan pihak Kemen-
kominfo yang sudah mendukung 

Relawan TIK Geber Literasi Digital, 
Wujudkan Smart Village di Blitar

Roadshow	Pandu	Digital	untuk	memberikan	Literasi	Digital	bagi	ratusan	

warga	20	Desa	Pilot	Project	Digitalisasi	Desa	di	Kab.Blitar.	

Foto : Arief S-Lentera



Aturan Cukai dalam Undang-Undang 
Harmonisasi Peraturan Perpajakan (UU HPP) 

(Sebagai	UU	Nomor	7	Tahun	2021	pada	29	Oktober	2021)

Diatur dalam Bab VII Cukai UU HPP, diuraikan dalam Pasal 14 UU HPP. 

Mengubah sejumlah ketentuan dalam UU Nomor 11 Tahun 1995 tentang 
Cukai, yang telah diubah dengan UU Nomor 39 Tahun 2007 tentang 
Perubahan atas UU Nomor 11 Tahun 1995 tentang Cukai.

Perubahan pengaturan di UU Cukai melalui UU HPP akan berupa penambahan 
atau pengurangan jenis barang kena cukai. Rinciannya akan dibahas lagi oleh 
pemerintah dan DPR di setiap pengajuan RAPBN.

UU HPP juga menggunakan prinsip pemidanaan 
sebagai upaya terakhir terkait pelanggaran 
cukai. Ini mencakup pelanggaran perizinan, 
pengeluaran barang kena cukai, barang kena 
cukai tidak dikemas, barang kena cukai yang 
berasal dari tindak pidana, dan jual beli pita 
cukai. 

UU HPP juga memasukkan perubahan besaran 
sanksi administratif terhadap pelanggaran 
pidana terkait cukai, dengan rincian sebagai 
berikut: 

perbandingan sanksi cukai di 

uu cukai dan uu hpp
Pemilihan	Kerugian
Pendapatan	Negara

UU	Cukai UU	HPP

1. Saat Penelitian Belum diatur Membayar sanksi denda 
sebesar 3x nilai cukai yang 
seharusnya dibayar

2. Saat Penyidikan Membayar popok cukai 
+  s a n k s i  4 x  c u k a i 
kurang dibayai

Membayar sanksi denda 
sebesar 4x nilai cukai yang 
seharusnya dibayar

Denmark
Rp 46.789/kg

Hongkong
Rp 82.942/kg

TAIWAN
Rp 84.239/kg

KENYA
Rp 16.763/kg

mALAYSIA
Rp 63.503/kg

kAMBOJA
Rp 127.173/kg

WALES
Rp 85.534/kg

VIETNAM
Rp 24.793/kg

Sampah

DAFTAR CUKAI PLASTIK DI SEJUMLAH NEGARA

Perubahan UU Cukai di UU HPP berlaku sejak UU HPP diundangkan

Sumber	:	UU	Cukai,	UU	HPP,	Kementerian	Keuangan

nUSANTARAtoday
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AKARTA- Pemerintah berencana Jmenambah barang kena cukai 
(BKC) supaya tidak hanya ber-

tumpu pada cukai rokok. Upaya eks-
tensifikasi BKC ini semakin mudah di-
implementasikan karena adanya 
Undang-Undang (UU) Nomor 7 Tahun 
2021 tentang Harmonisasi Peraturan 
Perpajakan (HPP).

Kepala Subdirektorat Potensi dan 
Kepatuhan Pengusaha Barang Kena 
Cukai Direktorat Teknis dan Fasilitas 
Cukai Aris Sudaminto mengatakan, 
melalui UU HPP, birokrasi pembahan 
kebijakan jadi lebih ringkas. Sebab, 
pemerintah nantinya hanya akan 
membahas dengan Komisi XI DPR RI.

Apabila disetujui, barang kena 
cukai baru akan ditertuang dalam 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN) tahun anggaran ter-
kait. Sebab, saat ini, kata Aris, aturan 
yang berlaku selain persetujuan Komisi 
XI DPR RI, pemerintah juga harus 
membahas usulan tambahan BKC 
dengan Badan Anggaran (Banggar) 
DPR RI.

N a m u n ,  A r i s  m e n e g a s k a n ,  
pemerintah bersama Komisi XI DPR RI 
pastinya akan mengajak pengusaha 
terkait untuk melakukan rapat dengan 
pendapat (RDP). Tujuannya untuk 
mendengar masukan dari para peng-
usaha, sekalikus mengetahui update 
kondisi sektornya dan dampak bila 
dibandrol cukai.

“Maka dengan adanya hal ini akan 
jadi lebih mudah, lebih sederhana, 
cuma ke Komisi XI, lalu dituangkan 
dalam APBN tahun terkait,” kata Aris 
dalam acara Diskusi Publik: Wajah 
Baru Perpajakan Indonesia Pasca-UU 
HPP, Selasa (23/11).

Aris menegaskan, paling dekat, 

pemerintah akan menerapkan cukai 
plastik. Sebab, kebijakan ini sempat 
tertunda pada tahun 2020-2021 ka-
rena pemerintah menilai industri plastik 
dalam negeri terdampak negatif akibat 
pandemi.

Padahal, sebetulnya pemerintah 
sudah punya dasar hukum penerapan 
cukai plasyik sebagaimana Pasal 4 
ayat 2 Undang-Undang (UU) Nomor 
39 Tahun 2007 tentang Cukai. Namun 
belum diterapkan karena aturan 
pelaksananya, yakni peraturan pe-
merintah (PP) cukai plastik masih 
dalam pembahasan.“BKC saat ini 
sangat-sangat terbatas. Dalam hal 
penerimaan negara, untuk menambah 
target penerimaan maka yang di-
naikan lagi-lagi tarif CHT. Penerimaan 
cukai kalau didominasi satu (BKC) saja 
kalau ada masalah atau yang tidak 
terduga dengan industrinya maka 
akan goyah,” ujar Aris.

Selain cukai plastik, selanjutnya 
pemerintah akan menerapkan cukai 
terhadap minuman berpemanis. 
Hanya saja, Aris belum bisa memberi 
tahu kapan akan diterapkan.

Yang jelas, Aris bilang, penambahan 
BKC baru di Indonesia sangat penting. 
Sebab, masih banyak konsumsi 
barang-barang yang perlu dikontrol 
agar tidak berdampak buruk bagi 
lingkungan hingga kualitas Sumber 
Daya Manusia (SDM).

Terlebih, saat ini hanya terdapat 
tiga BKC antara lain cukai etil alkohol 
(EA), cukai minuman menggangdung 
etil alkohol (MMEA), dan cukai hasil 
tembahau (CHT) atau rokok. Se-
mentara di negara lain seperti 
Singapura tedapat 5 BKC, bahkan 
Thailand mencapai sekitar 15 BKC.

Wakil Ketua Umum Asosiasi Peng-

usaha Indonesia (Apindo) Suryadi 
Sasmita mengatakan, sebelum me-
nambah BKC, pemerintah terlebih dulu 
musti membenahi pengawasan. Se-
pemantauannya, dengan tiga BKC saja 
penyelundupan rokok hingga minuman 
keras ilegal masih sering terjadi.

Bahkan, pita cukai juga kerap 
dipalsukan. Dus, ia menilai bahwa 
harus ada keseimbangan antara tujuan 
pemerintah untuk mengena-kan cukai 
sebagai tambahan penerimaan negara 
dengan pengawasan.

“Tanpa diawasi pemerintah bisa 
lupa karena kalau ga diawasin banyak 
antek-antek liar. Nah ini pesen dalam 
penyusuan PP dan regulasi harus 
terbuka. Sampai Peraturan Menteri 
Keuangan (PMK)-nya tolong dilibat-
kan stakeholder jangan dilewatkan,” 
ujarnya dalam acara yang sama.

Pemerintah dan DPR menyepakati 
target penerimaan cukai 2022 dipatok 
sejumlah Rp203,92 triliun, naik 

13,2% dari target tahun ini Rp180,0 
triliun. DPR juga meminta pemerintah 
untuk mengeksekusi ekstensifikasi 
cukai di antaranya pada produk plastik 
dan minuman berpemanis.

Pada awal 2020, Menteri Keuangan 
Sri Mulyani Indrawati sempat me-
nyampaikan rencana pemerintah 
menambah objek cukai pada kantong 
plastik, minuman berpemanis, dan 
emisi karbon kepada DPR. Pada 
kantong plastik, pemerintah mematok 
tarif Rp30.000 per kilogram atau 
Rp200 per lembar.

Untuk minuman berpemanis, tarif 
cukai akan dikenakan pada teh 
kemasan, minuman berkarbonasi, 
serta minuman lainnya seperti kopi, 
minuman berenergi, dan konsentrat. 
Tarifnya bervariasi, yaitu Rp1.500 per 
liter untuk teh kemasan, Rp2.500 per 
liter pada soda, serta Rp2.500 per liter 
pada minuman lainnya. (ashar, antara/ 
dya)

Pemerintah Bakal Tambah Barang 
Kena Cukai, Target Pertama Plastik

(Ilustras)	Pandemi	Covid-19	diduga	memicu	
peningkatan	sampah	plastik	di	Indonesia.	
Foto : econusa
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Impression

Dwayne Johnson
Aktor Dwayne Johnson mengungkapkan keinginannya untuk memerankan James Bond di serial 

berikutnya, menggantikan Daniel Craig yang untuk terakhir kalinya memerankan 007 di No Time To Die 

yang kini tengah ditayangkan secara global. Cocok nggak ya?

Berharap Jadi James Bond 
Berikutnya, WDYT?! 

(Foto-Foto	:	Berbagai	Sumber)
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IMPRESsion
persahabatannya selama bertahun-tahun 
dengan Johnson, mencegah timbulnya 
konflik di lokasi syuting. "Saya telah 
mengenal Dwayne selama 21 tahun, jadi 
Anda tahu, saya dan dia bertemu pertama 
kalinya saat ia melakukan syuting film 
'Scorpion King', saya sedang syuting film 
'Van Wilder'. Itu sudah lama sekali. Jadi 
kami sudah mengenal satu sama lain dan 
merasa cocok. Lokasi syuting merupakan 
tempat yang menyenangkan untuk 
bekerja dan bermain," jelasnya.

Dibutuhkan	Fast	&	Furious	10	
Fast & Furious 10 membutuhkan 

Dwayne Johnson untuk kembali sebagai 
Luke Hobbs. Vin Diesel pun dikabarkan 
telah meminta Johnson untuk berdamai 
dengannya untuk memberikan akhir yang 
memuaskan untuk seri Fast & Furious 10.

Seperti diketahui, kedua aktor ini 
sempat mengalami perdebatan di lokasi 
syuting "The Fate of the Furious" pada 
2017. Bahkan, baik Vin Diesel maupun 
Dwayne Johnson, diketahui sempat 
bertukar cemoohan di media sosial.

Film Fast & Furious sendiri telah 
berlangsung selama lebih dari 20 tahun, 
dan seri utama akan ditutup dengan Fast 
& Furious 10 pada 2023, lalu diikuti oleh 
Fast & Furious 11 setahun kemudian.

Sang sutradara, Justin Lin, akan 
memimpin kedua film tersebut, yang 
akan mulai syuting secara berurutan pada 
awal 2022.

Setelah bekerja sama sejak Fast Five 
2011, ketegangan antara The Rock dan 
Vin Diesel memuncak di lokasi syuting 
The Fate of the Furious pada 2017. The 
Rock keluar dari F9 dan sebelumnya telah 
menyatakan bahwa dia tidak akan 
kembali untuk Fast & Furious 10 atau Fast 
and Furious 11.

Baru-baru ini, Vin mengunggah 
sebuah foto di akun Instagram miliknya. 

Perkembangan	Rumah	Produksi
Terkait rumah produksi film miliknya, 

Seven Bucks, aktor Dwayne Johnson 
mengaku berkembang dengan baik. 
Mengantisipasi kejadian buruk, pihaknya 
akan berhenti menggunakan senjata 
sungguhan di tempat syuting setelah 
kematian Halyna Hutchins, sinema-
tografer film “Rust”.

"Saya berbicara atas nama Seven 
Buck Productions. Untuk selanjutnya, 
setiap produksi Seven Bucks, baik TV, film 
atau apa pun, kami tidak akan lagi 
menggunakan senjata sungguhan. Kami 
akan menggunakan senjata karet dan 
kami akan menjaga senjata tersebut di 
tempatnya. Kami tidak akan risau tentang 
uang, kami tidak akan mengkhawatirkan 
tentang perhitungan dan biayanya. Saya 
kira, kami akan melakukannya segera. 
Itulah yang akan kami lakukan di rumah 
produksi Steven Bucks."

Sinematografer Halyna Hutchins 
tewas tertembak Alec Baldwin di lokasi 
syuting film “Rust” di New Mexico bulan 
lalu.Penyelidik menyakini bahwa senapan 
yang dipegang Baldwin menembakkan 
peluru tajam yang menewaskan Halyna 
dan melukai sutradara Joel Souza.

Dwayne Johnson mengatakan, tragedi 
i t u  m e n j a d i  k a t a l i s a t o r  b a g i  
perubahan."Ini menciptakan perspektif 
baru tentang bagaimana kita beroperasi 
selanjutnya. Kita harus menggunakan 
situasi ini, betapapun buruknya, sebagai 
contoh dan saya kira, dengan cara yang 
lebih cerdas agar menjadi lebih aman."

Dalam film komedi aksi “Red Notice” 
yang dirilis pada tanggal 12 November 
lewat Netflix, Dwayne Johnson berperan 
sebagai seorang agen FBI yang mengejar 
dua pencuri karya seni terhebat di dunia, 
yang diperankan oleh Ryan Reynolds dan 
Gal Gadot.

Ryan Reynolds mengungkapkan, 

Foto tersebut pun merupakan foto dirinya 
bersama Dwayne Johnson saat beradu 
akting di film seri "Fast and Furious" ini.

Vin Diesel ingin Dwayne kembali 
pada Fast Family, dengan mengatakan 
The Rock memiliki peran yang sangat 
penting untuk dimainkan.

Absennya The Rock di F9 tentu terasa. 
Agen Hobbs-nya memperkuat Fast & 
Furious saat dibutuhkan, dan sejak itu dia 
menjadi favorit penggemar. Tampaknya 
tidak tepat untuk alur cerita jika Hobbs 
tidak kembali untuk Fast & Furious 10.

The Rock juga merupakan salah satu 
dari sedikit bintang Hollywood yang 
dapat membuka film atas nama besar 
mereka sendiri. Meski F9 bisa dikatakan 
berhasil mengingat dampak dari pandemi 
Covid-19 pada bioskop, namun film Fast 
and Furious menghasilkan lebih sedikit 
uang dengan setiap film sejak Furious 7 
pada 2015.Vin Diesel menginginkan Fast 
& Furious memiliki  akhir  yang 
memuaskan. Para penonton, kritikus, dan 
box office, pun mengatakan bahwa 
kembalinya The Rock tidak hanya 
diinginkan, tetapi juga diperlukan. 
(Isti/dya)

DYT Guys (gaul: what do you Wthink) bila Dwayne Johnson 
dengan tubuh kekarnya 

menjadi agen 007?Pria dengan sapaan 
The Rock itu berbicara soal minatnya 
tersebut untuk memainkan peran ter-
sebut dalam sebuah wawancara dengan 
Esquire, dikutip dari Screenrant. 

Siapa sangka, salah satu keluarga 
Johnson ternyata yakni kakeknya pernah 
memainkan peran di James Bond. 
Johnson mengomentari bagaimana 
kakeknya, Peter Fanene Maivia, pernah 
berperan sebagai penjahat Bond.

Dia muncul sebagai antek Mr. Osato di 
You Only Live Twice, film Bond kelima 
yang dibintangi Sean Connery."Sangat-
sangat keren. Dan saya ingin mengikuti 
jejaknya dan menjadi Bond berikutnya. 
(Tidak) ingin menjadi penjahat. Harus 
menjadi Bond," tegas Johnson.

Berkat perannya dalam film aksi 
seperti Fast & Furious dan G.I. Joe, Johnson 
sepertinya dapat menangani aksi keras 
yang dibutuhkan dari pemeran utama 
James Bond. Namun, ada satu hal yang 
menentangnya, yaitu karena Johnson 
adalah orang Amerika.

Selama ini, belum ada aktor non-
Inggris yang direkrut untuk bermain ke 
dalam peran ikonik James Bond. Namun 
tidak ada yang tidak mungkin, bisa saja 
Johnson membuat film "mata-mata"-nya 
sendiri.

Tahun ini Johnson menikmati 
kesibukannya dengan banyaknya proyek 
film seperti Young Rock, Jungle Cruise, 
dan Red Notice. Masing-masing telah 
menemukan kesuksesan dengan caranya 
sendiri.Tahun depan, mantan pegulat itu 
akan muncul dalam film Black Adam, 
yakni film solo yang telah lama ditunggu-
tunggu dan berpusat pada komik anti-
pahlawan.

Black adam
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Penyakit Paling Mematikan 
di Dunia Versi WHO

da sejumlah penyakit paling Amematikan di dunia yang bisa 
dialami jika tak jaga kesehatan 

secara penuh. Berikut adalah penyakit 
paling mematikan di dunia, menurut 
WHO. 

FAMILY

Penyakit jantung iskemik 
atau penyakit arteri 
koroner

Penyakit paling mematikan di 
dunia adalah penyakit arteri koroner 
(CAD) atau disebut penyakit jantung 
iskemik.CAD terjadi ketika pembuluh 
darah yang memasok darah ke jantung 
menjadi menyempit. CAD yang tidak 
diobati dapat menyebabkan nyeri 
dada, gagal jantung, dan aritmia.

Anda dapat mencegah CAD dengan 
obat-obatan dan dengan menjaga 
kesehatan jantung yang baik. Be-
berapa langkah yang dapat Anda ambil 
untuk mengurangi risiko Anda me-
liputi: berolahraga secara teratur; men- 
jaga berat badan yang sehat; makan 
makanan seimbang yang rendah 
sodium dan tinggi buah-buahan dan 
sayuran;  menghindari merokok dan 
minum hanya dalam jumlah sedang

Stroke
Stroke terjadi ketika arteri di otak 

Anda tersumbat atau bocor. Hal ini 
menyebabkan sel-sel otak yang ke-
kurangan oksigen mulai mati dalam 
beberapa menit.Selama stroke, Anda 
tiba-tiba merasa mati rasa dan ke-
bingungan atau mengalami kesulitan 
berjalan dan melihat. Jika tidak 
diobati, stroke dapat menyebabkan 
kecacatan jangka panjang.

Orang yang menerima perawatan 
dalam waktu 3 jam setelah mengalami 
stroke cenderung tidak mengalami 
kecacatan. Pusat Pengendalian dan 
Pencegahan Penyakit (CDC) melapor-
kan bahwa 93 persen orang tahu mati 
rasa tiba-tiba di satu sisi adalah gejala 
stroke.Tetapi, hanya 38 persen yang 
mengetahui semua gejala yang akan 
mendorong mereka untuk mencari 
perawatan darurat.

Metode pencegahan stroke mungkin 
termasuk mengendalikan tekanan 
darah tinggi dengan obat-obatan atau 
operasi.Anda juga harus menjaga gaya 
hidup sehat, lengkap dengan olahraga 
teratur dan diet sehat yang rendah 
sodium. Hindari merokok, dan minum 
hanya dalam jumlah sedang, karena 
aktivitas ini meningkatkan risiko 
stroke.

Infeksi saluran pernapasan
Infeksi saluran pernapasan adalah 

infeksi pada saluran udara dan paru-
paru Anda. Hal ini dapat disebabkan 

oleh influenza, flu, radang paru-paru, 
bronkitis, dan tuberkulosis.Virus 
biasanya menyebabkan infeksi saluran 
pernapasan bawah. Mereka juga dapat 
disebabkan oleh bakteri. Batuk adalah 
gejala utama infeksi saluran per-
napasan bawah.

Anda mungkin juga merasakan 
sesak napas, mengi, dan sesak di dada. 
Infeksi saluran pernapasan bawah 
yang tidak diobati dapat menyebabkan 
gagal napas dan kematian.Salah satu 
tindakan pencegahan terbaik yang 
dapat Anda lakukan terhadap infeksi 
saluran pernapasan bawah adalah 
mendapatkan vaksin flu setiap tahun.

Cuci tangan secara teratur dengan 
sabun dan air untuk menghindari 
bakteri yang menular, terutama 
sebelum menyentuh wajah dan 
sebelum makan.Tetap di rumah dan 
istirahat sampai Anda merasa lebih 
baik jika Anda mengalami infeksi 
pernapasan, karena istirahat me-
ningkatkan penyembuhan.

Penyakit paru obstruktif 
kronik

Penyakit paru obstruktif kronik 
(PPOK) adalah penyakit paru-paru 
progresif  jangka panjang yang 
membuat sulit bernapas.Bronkitis 
kronis dan emfisema adalah jenis 
PPOK. Pada 2004, sekitar 64 juta orang 

di seluruh dunia hidup dengan PPOK.
Tidak ada obat untuk PPOK, tetapi 

perkembangannya dapat diperlambat 
dengan pengobatan. Cara terbaik 
untuk mencegah PPOK adalah ber-
henti merokok dan menghindari asap 
rokok dan iritasi paru-paru lainnya.

Kanker trakea, bronkus, 
dan paru-paru

Kanker pernapasan termasuk 
kanker trakea, laring, bronkus, dan 
paru-paru. Penyebab utamanya adalah 
merokok, perokok pasif, dan polusi.

Sebuah studi tahun 2015 me-
laporkan bahwa kanker pernapasan 
menyumbang sekitar 4 juta kematian 
setiap tahunnya.Di negara ber-
kembang, para peneliti memproyeksi-
kan peningkatan 81 hingga 100 persen 
pada kanker pernapasan akibat polusi 
dan merokok.

Diabetes melitus
Diabetes adalah sekelompok 

penyakit yang mempengaruhi pro-
duksi dan penggunaan insulin.Pada 
diabetes tipe 1, pankreas tidak dapat 
memproduksi insulin. Penyebabnya 
tidak diketahui. Sedangkan pada 
diabetes tipe 2, pankreas tidak 
menghasilkan cukup insulin, atau 
insulin tidak dapat digunakan secara 

efektif.
Diabetes tipe 2 dapat disebabkan 

oleh sejumlah faktor, termasuk pola 
makan yang buruk, kurang olahraga, 
dan kelebihan berat badan.Meskipun 
diabetes tidak selalu dapat dicegah, 
Anda dapat mengontrol keparahan 
gejala dengan berolahraga secara 
teratur dan menjaga nutrisi yang 
baik.Menambahkan lebih banyak serat 
ke dalam makanan Anda dapat 
membantu mengendalikan gula darah 
Anda.

Alzheimer
Penyakit  Alzheimer  adalah  

penyakit progresif yang meng-
hancurkan memori dan mengganggu 
fungsi mental normal. Ini termasuk 
pemikiran, penalaran, dan perilaku 
khas.Penyakit Alzheimer adalah jenis 
demensia yang paling umum - 60 
hingga 80 persen kasus demensia 
sebenarnya adalah Alzheimer. (ber-
bagai sumber/dya)

(Ilustrasi)	Penyakit	Paling	Mematikan	Versi	WHO
Foto : Chokniti Khongchum
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plikasi pesan instan Telegram Adisebut mulai melakukan 
monetisasi di platformnya 

dengan menghadirkan Sponsored 
Messages atau pesan sponsor. Telegram 
menyebut fitur ini tengah berada 
dalam mode percobaan dan belum 
tersedia untuk semua orang.

Nantinya peluncuran fitur ini 
diharapkan dapat menutup biaya 
operasional dasar dari platform ini, 
seperti peralatan dan pusat data.

Tidak seperti WhatsApp, Telegram 
sampai saat ini tidak memiliki rencana 
besar untuk monetisasi. Dan platform 
ini dibiayai oleh pendirinya, Pavel 
Durov. Platform dengan ukuran se-
besar ini tentu tidak dapat dijalankan 
hanya dengan uang individu. Pada 
akhir tahun lalu, Durov telah berbicara 
tentang rencana platform untuk 
menghasilkan pendapatan.

"Jika kami memonetisasi saluran 
publik satu-ke-banyak melalui Plat-
form Iklan, pemilik saluran ini akan 
menerima lalu lintas gratis sesuai 
dengan ukurannya," tulisnya saat itu, 
seperti dikutip dari Tech Crunch.

Pesan sponsor hanya akan muncul 
di channels, yang merupakan kanal 
dari telegram untuk menyiarkan pesan 
publik ke khalayak luas.

Channels berbeda dari grup, dan 
memberikan kesempatan untuk men-
jangkau orang-orang secara langsung, 
mengirimkan pemberitahuan ke 
ponsel mereka dengan setiap pos. 
Sebuah Channels dapat memiliki 
sejumlah anggota.

Durov mengatakan pesan sponsor 
di Telegram hanya akan ditampilkan di 
channel atau saluran publik one-to-
many dengan lebih dari 1000 anggota. 
Dan audiens yang menerima akan 
didasarkan pada topik saluran publik 
di mana mereka ditampilkan.

"Jika Anda menggunakan Telegram 
sebagai  messenger yang kami 

luncurkan pada tahun 2013 - Anda 
tidak akan pernah melihat pesan 
sponsor. Pesan sponsor tidak dapat 
muncul di daftar obrolan, obrolan 
pribadi, atau grup Anda," tegas Durov.

Dilansir dari Tech Radar, Durov 
menunjukkan bahwa melalui pesan 
yang disponsori, Telegram memper-
baiki iklan yang sudah ada."Beberapa 
admin saluran one-to-many di Telegram 
sudah memasang iklan dalam bentuk 
pesan biasa. Kami berharap pesan 
bersponsor akan menawarkan cara 
yang lebih ramah pengguna dan tidak 
kacau bagi orang untuk mempromosi-
kan saluran dan bot mereka," kata 
Durov.

Durov menambahkan bahwa data 
pengguna tidak akan digunakan untuk 
menargetkan iklan, karena prioritas 
utama Telegram adalah melindungi 
data pribadi pengguna.Kemudian 
Telegram mengatakan rencananya 
untuk mulai berbagi pendapatan iklan 
dengan admin saluran tempat pesan 
sponsor ditampilkan. Hal ini disebut 
Durov sebagai sesuatu yang adil.

Pendiri Telegram Pavel Durov 
mengatakan jumlah pengguna baru 
Telegram melonjak 70 juta pengguna 
dalam satu hari pada Selasa (5/10) 
kemarin. Itu terjadi  setelah Facebook, 
Instagram dan WhatsApp mengalami 
down besar-besaran dan panjang 
kemarin.

"Kemarin Telegram mengalami 
rekor peningkatan pendaftaran dan 
aktivitas pengguna. Kami menyambut 
lebih dari 70 juta pengungsi dari 
platform lain dalam satu hari. Untuk 
pengguna baru, saya ingin mengata-
kan ini selamat datang di Telegram, 
platform perpesanan independen 
terbesar. Kami tidak akan mengecewa-
kan Anda ketika orang lain melakukan-
nya," tulis Durov, 36, di saluran 
Telegramnya seperti dikutip dari AFP, 
Rabu (6/10).

Durov, 36, di saluran Telegramnya 
seperti dikutip dari AFP. 

Telegram merupakan aplikasi 
pengirim pesan yang sangat populer di 
negara-negara bekas Uni Soviet dan 
Iran. Itu didirikan pada 2013 oleh 
s a u d a r a  P a v e l  d a n  N i k o l a i  
Durov.Telegram banyak digunakan 
baik untuk komunikasi pribadi 
maupun berbagi informasi dan berita. 
Pada bulan Januari, Durov mengatakan 
Telegram memiliki lebih dari 500 juta 
pengguna aktif bulanan

Menurut perusahaan pemantau 
SensorTower, Telegram menjadi 
aplikasi gratis ke-5 yang paling banyak 
diunduh di Amerika Serikat.Itu naik 
d a r i  p o s i s i  s e b e l u m nya  ya n g  
56.(afp/dya)

Pengguna Melonjak
Pendiri Telegram Pavel Durov 

mengatakan jumlah pengguna baru 
Telegram melonjak 70 juta pengguna 
d a l a m  s a t u  h a r i  p a d a  S e l a s a  
(5/10/2021). Itu terjadi  setelah 
Facebook, Instagram dan WhatsApp 
mengalami down besar-besaran dan 
panjang kemarin.

" Telegram mengalami rekor 
peningkatan pendaftaran dan aktivitas 
pengguna. Kami menyambut lebih dari 
70 juta pengungsi dari platform lain 
dalam satu hari. Untuk pengguna baru, 
saya ingin mengatakan ini selamat 
datang di  Telegram,  p lat form 
perpesanan independen terbesar. 
Kami tidak akan mengecewakan Anda 
ketika orang lain melakukannya," tulis 
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Jangan Dibuang! 
Kulit Apel Bisa Samarkan Noda Wajah

elain rasanya yang lezat, banyak Sorang gemar mengonsumsi buah 
apel karena kandungan nutrisi-

nya yang melimpah. Namun tahukah, 
Beauties, ada sederet manfaat kulit 
apel yang bisa kamu manfaatkan untuk 
kesehatan kulit wajah, lho!

Buah ini memiliki beberapa varian, 
dan hampir semuanya memiliki 
kandungan antioksidan t inggi ,  
vitamin, dan serat yang bermanfaat. 

Namun masalahnya, banyak yang tidak 
tahu bahwa kandungan gizinya tak 
hanya berada di dalam daging, namun 
merata hingga ke kulit.

Nah, jika selama ini Beauties 
terbiasa membuang kulit apel, yuk 
ubah kebiasaan! Jangan lagi dibuang, 
karena kamu bisa mengubah kulit apel 
jadi masker kecantikan alami. Berikut 
beberapa manfaat kulit apel untuk 
wajah yang perlu diketahui.

Eksfoliasi berlebihan
Apel dikenal sebagai buah yang 

memiliki kandungan air tinggi dan 
penuh nutrisi. Hal ini sangat penting 
untuk membantu menghidrasi tubuh 
dan kulit. Menariknya, bagian kulit 
apel ternyata juga sama sehatnya 
dengan daging buah. Kamu bisa 
menggunakannya sebagai masker 
alami.

Caranya pun mudah. Tempelkan 
kulit apel yang telah dikupas ke wajah, 
kemudian diamkan beberapa saat. 
Biarkan hingga mengering, dan bilas 
hingga bersih. Cara ini juga ber-
manfaat untuk mengangkat sel-sel 
kulit mati.

Mencegah Jerawat
Beberapa kandungan yang ada di 

dalam apel antara lain adalah 
quercetin, flavonoid, fitokomia, serta 
berbagai kandungan lain yang 
berfungsi sebagai antioksidan dan 
anti-inflamasi. Selain itu, zat-zat ter-
sebut juga mampu menangkal bakteri 
dan virus dari luar.

Menariknya, kandungan ini ter-
nyata juga ada di dalam bagian kulit 
apel. Dengan menggunakannya secara 
teratur sebagai masker,  risiko 
munculnya jerawat akan menurun. 
Selain itu, kulit juga akan lebih sehat 
dan ternutrisi.

Menyamarkan Noda Bekas 
Jerawat

Jerawat memang masalah yang 
menyebalkan. Bahkan saat pe-
radangannya sembuh, kamu mungkin 
masih mengalami masalah dengan 
bekasnya. Belum lagi kalau ada noda-
noda membandel yang muncul karena 
pengaruh gen dan lingkungan.

Jika kamu mengalami masalah ini, 
coba gunakan masker kulit apel. 
Kandungan di dalamnya sebenarnya 
sudah cukup untuk menyamarkan 
bekas jerawat, namun untuk hasil 
terbaik, coba tambahkan krim susu 
sebelum mengaplikasikannya ke 
wajah.

Perlindungan Terhadap 
Sinar UV

Masker kulit  apel  ternyata 
memiliki manfaat yang jauh lebih 
hebat dari perkiraan. Salah satu 
khasiatnya adalah melindungi kulit 
dari radiasi sinar ultraviolet. Selain itu, 
penggunaan secara rutin juga akan 
membantu mengobati kulit yang 
terkelupas karena terkena sinar 
matahari secara terus-menerus. Meski 
d e m i k i a n ,  j a n g a n  l u p a  t e t a p  
menggunakan sunscreen tiap keluar 
rumah ya! (berbagai sumber/dya)kulit 
ya! (berbagai sumber/ dya)

(Ilustrasi)!	Manfaat	Kulit	Apel	yang	Bisa	
Samarkan	Noda	Wajah
Foto : Kristina Kozlova

MASKER APEL 
UNTUK KULIT KERING
Bahan-bahan:

1 sendok teh apel parut

1/2 sendok teh gilserin

Cara membuatnya:
1. Ambil satu sendok teh apel parut lalu
masukan kedalam mangkuk. Tambahkan
1/2 sendok teh gilserin lalu aduk hingga
rata.

2. Oleskan ke seluruh wajah dan simpan 

selama 20 menit, agar kulit menyerap.
Setelah itu bilas menggunakan air hangat.

MASKER APEL UNTUK 
KULIT BERJERAWAT
Bahan-bahan:

1/2 apel yang sudah diparut

1 sendok makan madu

Cara membuatnya:
1. Campur semua bahan lalu aduk 
hingga rata

2. Oleskan pada wajah dan diamkan selama
15 menit. Setelah itu cuci dengan air hangat.

(Ilustrasi)!	Manfaat	Kulit	Apel	
yang	Bisa	Samarkan	Noda	Wajah
Foto : Istimewa



'Pintu'	Umrah	Jemaah	RI		(dari	hal	1)

toritas Arab Saudi dan peme-Orintah Indonesia terus meng-
godok dan mematangkan ske-

nario, protokol kesehatan, hingga 
penjadwalan pelaksanaan ibadah 
umrah bagi jemaah umrah asal RI.

Dalam pertemuan Senior Official 
Meeting (SOM) antara Kemenag RI 
dengan Wakil Menteri Urusan Haji dan 
Umrah Arab Saudi Abdulfatah Suliman 
Hashat, dibahas berbagai hal teknis 
serta skenario perjalanan umrah dan 
haji dari Indonesia. Hadir dalam SOM 
itu Dirjen Penyelenggaraan Haji dan 
Umrah Kemenag, Hilman Latief.

Salah satu skenario yang sedang 
digodok adalah pemberlakuan masa 
karantina jemaah selama 3 hari 2 
malam."Karantina diberlakukan untuk 
jemaah asal Indonesia selama tiga hari 
dua malam. Kedisiplinan menjalankan 
karantina menjadi perhatian kedua 
belah pihak dalam SOM," tulis ke-
terangan Kemenag, Selasa (23/11).

Masa aturan karantina 3 hari 2 
malam ini lebih pendek daripada 
aturan dalam nota diplomatik yang 
dikeluarkan Kedubes Arab Saudi di 
Jakarta, Oktober lalu.Dalam nota 
diplomatik sebelumnya disebutkan 
masa periode karantina ditetapkan 
selama 5 hari bagi jemaah yang tak 
memenuhi syarat standar kesehatan. 
Aturan itu dianggap wajar karena 
situasi pandemi Covid-19 belum 
kunjung mereda saat ini di beberapa 
negara, termasuk di Indonesia mau-
pun Saudi.

Sementara dalam pertemuan Ke-
menterian Agama (Kemenag), Dirjen 
Pemberangkatan Haji dan Umrah Arab 
Saudi, dan Asosiasi Muslim Penye-
lenggara Haji dan Umrah Repbulik 
Indonesia (Amphuri) Desember 2021 
direncanakan ada keberangkatan 
jemaah Indonesia.Ini adalah pem-
berangkatan umrah perdana setelah 
hampir dua tahun jemaah Indonesia 
tidak bisa menunaikan ibadah umrah 
karena pembatasan perjalanan se-
lama pandemi Covid-19. 

Kepala Bidang Umrah Amphuri 
Zaki Zakaria mengatakan, ada be[-

berapa poin pembahasan dalam per-
temuan tersebut. "InsyaAllah point-
poin resmi akan diumumkan oleh 
Kemenag kemudian, rombongan Menag 
bertemu dengan Menteri Urusan 
Keislaman, Wakaf dan Gubernur 
Mekkah al Mukarromah," ujar Zaki.

Selain soal karantina, skenario 
yang turut dibahas adalah tidak di-
perlukannya suntikan booster bagi 
jemaah RI yang menerima vaksin 
corona Sinovac dan Sinopharm buatan 
China.Kedua belah pihak juga me-
nyepakati agar jangan sampai ada 
jemaah umrah yang membawa serti-
fikat vaksinasi bodong. Mereka juga 
menyepakati pelaksanaan manasik 
terpadu.

"Memastikan bahwa tidak ada fake 
certificate (sertifikat bodong) dari 
dokumen kesehatan yang dibawa 
jemaah,  baik untuk vaksin dan 
terutama PCR. Untuk itu harus ada 
validasi sertifikat PCR yang disepakati 
kedua negara," ungkap mereka.

"Disepakati  untuk dilakukan 
manasik terpadu terkait pelaksanaan 
umrah di masa pandemi bagi jemaah 
Indonesia di Arab Saudi," lanjutnya.

Kenapa	Belum	Berangkat?
Alasan jemaah Indonesia belum 

kunjung diberangkatkan Kepala 
Bidang Umrah Amphuri Zaki Zakaria, 
menjelaskan, selama ini jemaah asal 
Indonesia belum diizinkan melakukan 
ibadah umrah karena dua hal. Per-
tama, skrining, pelacakan, dan bukti 
vaksinasi  menggunakan Pedul i 
Lindungi belum terintegrasi dengan 
Tawakalna, aplikasi yang digunakan 
Arab Saudi. Hal ini menyebabkan QR 
code asal Indonesia masih belum 
terbaca di sistem Arab Saudi. 

"(Masalah) teknis. Connect Peduli 
lindung dengan Tawakalna, QR bar-
code vaksin yang belum bisa terbaca 
dan lain-lain," terang Zaki. 

Kedua, karena kebijakan internal 
pemerintah Arab Saudi yang memang 
membatasi pemberangkatan jemaah 
dari seluruh dunia. Selama ini yang 
diberangkatkan hanya sedikit jemaah. 
"Kebijakan Internal Arab Saudi selama 
ini yang diperkenankan negara-negara 

mendapatkan vaksinasi lengkap.
Selain itu, ada pula kewajiban 

p e m e r i k s a a n  P C R  b a g i  p e l a k u 
perjalanan internasional. Hal itu 
dilakukan sebelum keberangkatan 
menuju Indonesia ,  saat  t iba di 
Indonesia, dan setelah masa karantina.

Sementara itu, Arab Saudi sendiri 
terus melakukan pelonggaran aturan. 
Pejabat Kementerian Haji dan Umrah 
Arab Saudi telah mengumumkan izin 
dan janji tidak lagi diperlukan bagi 
jamaah yang ingin shalat di Masjid 
Nabawi, Madinah.

Dilansir di Al Arabiya, pejabat 
mengatakan, pengunjung yang ingin 
shalat di Masjid Nabawi tidak perlu 
lagi mengajukan izin dan membuat 
janji melalui aplikasi Eatmarna. Akan 
tetapi, mereka masih akan diminta 
menunjukkan aplikasi Tawakkalna 
untuk membuktikan mereka telah 
menerima dua dosis vaksin Covid-19 
atau menerima dosis pertama dan 
selesai 14 hari setelah menerima 
suntikan.

Pada bulan lalu, Masjidil Haram di 
Makkah beroperasi dengan kapasitas 
penuh. Jamaah shalat berdekatan 
untuk pertama kalinya semenjak 
pandemi virus corona dimulai. Hal ini 
terjadi setelah Kementerian Dalam 
Negeri Arab Saudi menyetujui pe-
longgaran tindakan pencegahan 
Covid-19 yang ketat di negara itu, 
termasuk mengoperasikan Masjidil 
Haram dengan kapasitas penuh.

Awal pekan ini, Kerajaan meng-
umumkan jamaah luar negeri se-
karang dapat mengajukan izin untuk 
umrah dan shalat di Masjidil Haram di 
Makkah. Kemudian juga untuk meng-
unjungi Masjid Nabawi di Madinah 
melalui aplikasi seluler yang disetujui.

Sementara itu, selama lonjakan 
kasus Covid-19, Saudi telah melaku-
kan sejumlah pembatasan, termasuk 
izin ibadah umrah yang dilakukan 
melalui aplikasi Eatmarna. Aplikasi ini 
juga mengatur upaya tindak lanjut 
masing-masing kelompok jamaah 
selama ibadah umrah atau saat 
mengunjungi Madinah. (ashar,ant, 
arb,rls/dya)

pengirim jemaah yang sedikit untuk 
simulasi umrah pandemi, dengan 
protokol kesehatan. Lima negara 
pengirim jamaah terbanyak Inronesia, 
Mesir, India, Pakistan dan Turli sampai 
saat ini belum diperkenankan umrah," 
jelas Zaki. 

Namun, dengan rencana baik 
untuk pemberangkatan jemaah umrah 
Desember 2021 mendatang, menjadi 
pertanda dibukanya kembali ke-
sempatan bagi jemaah Indonesia untuk 
menunaikkan ibadah umrah.

Siapkan	Kenaikan	Biaya
Kementerian Agama juga tengah 

menyiapkan penyesuaian biaya 
perjalanan umrah di tengah pandemi 
virus corona (Covid-19). Hal itu di-
lakukan mengingat adanya perubahan 
protokol dalam perjalanan ibadah 
umrah. 

Rencananya perjalanan ibadah 
umrah dari Indonesia akan dimulai 
pada November 2021 ini. "Tahun ini 
kita revisi disesuaikan dengan kondisi 
yang terbaru," ujar Direktur Bina 
Umrah dan Haji Khusus Kemenag Nur 
Arifin.

Nur bilang hingga saat ini belum 
ada keputusan harga referensi per-
jalanan umrah. Sehingga biaya per-
jalanan umrah masih mengacu pada 
Keputusan Menteri Agama nomor 777 
tahun 2020.Pada beleid tersebut, harga 
referensi biaya perjalanan umrah 
dipatok sebesar Rp 26 juta per orang. 
Biaya tersebut ditetapkan untuk 
perjalanan umrah Desember 2020 lalu 
dengan mempertimbangkan biaya 
pelayanan di dalam negeri, perjalanan, 
dan biaya selama di Arab Saudi.

Meski begitu, Nur mengaku telah 
ada perubahan dalam protokol 
kesehatan dalam penyelenggaraan 
ibadah umrah. Terutama berkaitan 
dengan syarat tes dan karantina. 
"Perbedaannya terutama di PCR dan 
karantina," ungkap Nur.

Berdasarkan aturan pemerintah, 
pada pelaku perjalanan internasional 
diwajibkan melakukan karantina 
selama 5x24 jam bagi orang yang 
mendapatkan vaksinasi dosis pertama 
dan 3x24 jam bagi orang yang telah 
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Skema Pelaksanaan 
Umroh Indonesia

Untuk pemberangkatan gelombang 
awal ibadah umroh, dilaksanakan 
dengan memberangkatkan petugas 
P P I U  d e n g a n  s y a r a t  s u d a h 
divaksinasi dosis lengkap dengan 
vaksin yang diterima otoritas 
kesehatan Arab Saudi.

P P I U  y a n g  b e r e n c a n a  m e m -
berangkatkan segera menyerahkan 
data jamaah umroh kepada Ditjen 
PHU.

U n t u k  p e m b e r a n g k a t a n  d a n 
p e m u l a n g a n  j a m a a h  u m r o h 
dilakukan satu pintu melalui 
Asrama Haji Pondok Gede atau 
Bekasi.

SKEMA
KEBERANGKATAN

 Jamaah umroh melakukan skrining 
kesehatan 1x24 jam sebelum 
berangkat.

Pelaksanaan skrining kesehatan 
meliputi pemeriksaan kesehatan, 
pemeriksaan vaksinasi Covid-19, 
meningitis, dan pemeriksaan swab 
PCR.

A s r a m a  h a j i  m e n y e d i a k a n 
a k o m o d a s i ,  k o n s u m s i ,  d a n 
transportasi untuk memfasilitasi 
keberangkatan jamaah.

Pengawasan pelaksanaan skrining 
kesehatan di laksanakan oleh 
Kementerian Kesehatan.

Boarding, pemeriksaan imigrasi, 

SKEMA
kepulangan 

Melakukan pemeriksaan PCR di 
Arab Saudi maksimal 3x24 jam se-
belum keberangkatan kepulangan.

Saat kedatangan di Indonesia, 
jamaah dilakukan PCR (entry test).

Pelaksanaan karantina dilaksana 
kan di asrama haji selama 5x24 jam.

A s r a m a  h a j i  m e n y e d i a k a n 
akomodasi, konsumsi, dan trans-
portasi bagi jamaah umroh saat 
kepulangan.

Saat hari ke-4 jamaah dilakukan 
PCR (exit test), dan bila hasilnya 
negatif ,  jamaah dapat pulang 
kembali kerumah masing-masing.

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah



Roosendaal-Eropa diserang 
demonstrasi besar-besaran. 
Sejumlah negara harus ber-

hadapan dengan pengunjuk rasa anti-
lockdown, mulai dari Belanda, Belgia, 
Kroasia, Austria, hingga Italia di tengah 
terus rekornya kasus Covid-19. Eropa 
kini menjadi episentrum Covid-19.

Terbaru, demonstran di Belanda 
membakar  sebuah Sekolah Dasar 
(SD). Setidaknya ada 15 orang telah 
ditangkap di Kota Roosendaal. Pada 
Selasa (23/11) menjadi hari ke-3 
kerusuhan terjadi.

Selain itu, juga terjadi perusakan 
properti hingga diterjunkan pasukan 
antihuru hara di Kota Groningen. Bah-
kan, di Kota Enschede, status darurat 
diberlakukan agar warga tidak tumpah 
ke jalan-jalan. Total sebanyak 130 
orang ditahan sejak aksi protes ber-
langsung, menurut kepolisian dan 
media setempat. Kericuhan awalnya 
berlangsung di Rotterdam dan Den 
Haag, namun situasi kembali tenang 
pada Minggu 21 November 2021.

Namun, pada malam sebelumnya, 
para pengunjuk rasa yang berdemon-
strasi melemparkan kembang api ke 
polisi dan membakar sepeda dan 
merobohkan kamera pemantau di 
jalan. Sementara di Rotterdam, polisi 
melepaskan tembakan peringatan dan 
meriam air untuk mengendalikan 
keadaan. Kerusuhan terjadi di tengah 
gelombang demonstrasi anti-pem-
batasan Covid yang digelar menyusul 
pengumuman lockdown parsial 
selama tiga pekan pada Jumat 12 
November. 

Pemerintah menerapkan aturan 
karantina wilayah secara parsial di 
tengah meroketnya kasus Covid yang 
menembus 16.000 kasus dalam 
sehari. Pada Sabtu 20 November, kasus 
baru bahkan lebih dari 21.000, yang 
tertinggi sejak pandemi Covid di 
negara itu. Lockdown parsial tersebut 
membuat toko-toko non-esensial di 

Belanda diwajibkan tutup pada pukul 
18.00. Restoran, bar, kafe dan toko 
esensial seperti supermarket harus 
ditutup pukul 20.00. 

Warga tetap diharuskan memakai 
masker ketika beraktivitas di dalam 
ruangan. Pro dan kontra kebijakan 
pengetatan Pembatasan untuk me-
nekan Covid juga mewajibkan bukti 
vaksinasi Covid saat masuk ke bar, 
restoran, teater, dan acara dalam 
ruangan lainnya, kebijakan yang di-
tentang oleh warga Belanda karena 
dianggap sebagai pengekangan, se-
perti diungkapkan oleh salah satu 
warga Den Haag, Hans D. 

Tanda	Bahaya	dari	WHO
Sementara, di Belgia puluhan ribu 

orang berbaris di Brussel memprotes 
tindakan anti-Covid-19. Beberapa 
melemparkan kembang api kea rah 
aparat yang kemudian dibalas dengan 
gas air mata dan Meriam air. Pe-
merintah sendiri mulai menerapkan 
kartu Covid-19 untuk warga me-
masuki tempat umum. Ini cara pe-
merintah untuk menekan warga anti-
vaksin untuk mau diinokulasi.

Terbaru, protes juga terjadi di ibu 
kota WIna Austria, setelah lockdown 
terbaru diterapkan secara total. Pe-
merintah juga mewajibkan suntikan 
vaksin Covid-19 Februari 2022. Pen-
demo membawa bendera dan spanduk 
bertuliskan "Kebebasan". Mereka juga 
meneriakkan "Perlawanan" dan men-
cemooh polisi.

Austria lockdown nasional selama 
20 hari mulai kemarin. Semua warga 
diminta bekerja dari rumah. Selain itu 
aktivitas bisnis warga ditutup kecuali 
toko-toko penting.

Di Korasia ribuan warga juga ber-
baris di Zagreb menunjukkan ke-
marahan pada vaksinasi wajib pekerja 
sektor publik. Sedangkan di Italia 
beberapa warga berunjuk rasa di 

Negara yang tengah dihantam ge-
lombang empat pandemi ini juga me-
miliki cakupan vaksinasi yang relatif 
rendah (67 persen). Menurut Johns 
Hopkins University, hampir sepertiga 
penduduk Jerman belum sepenuhnya 
mendapatkan vaksin Covid-19.

Kanselir Jerman Angela Merkel 
sampai memohon warganya yang 
memutuskan tidak divaksinasi untuk 
berubah pikiran sebagai bentuk soli-
daritas, demi melindungi satu sama 
lain. Sabtu lalu, Merkel menyebut 
negara dengan populasi terbanyak di 
Eropa ini akan mengalami beberapa 
minggu yang kelam dengan kasus 
harian antara 45 ribu hingga 50 ribu 
selama sepekan terakhir.

Kondisi Bulgaria juga tak kalah 
mengkhawatirkan. Bulgaria menjadi 
salah satu negara dengan tingkat 
vaksinasi terendah di Uni Eropa dengan 
23 persen dari total 6,9 juta penduduk 
yang divaksinasi penuh.

Misinformasi  maupun pesan 
kontradiktif soal vaksin Covid-19 dari 
politikus dan pakar di Bulgaria mem-
buat warga tak tergerak untuk di-
vaksinasi. Selasa lalu, Bulgaria men-
catat rekor tertinggi sejak awal 
pandemi dalam hal kematian akibat 
Covid-19 (334 jiwa) dan 5.286 kasus 
terkonfirmasi  posit i f  Covid-19. 
(reuters,bbc,ist/dya)

Circus Maximus Roma untuk me-
nentang 'paspor vaksin' guna bekerja 
dan menaiki transportasi umum.

Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) 
mengaku sangat khawatir pada pe-
ningkatan kasus ini akan dicatat Eropa 
di musim semi mendatang. "Covid-19 
sekali lagi menjadi penyebab kematian 
nomor satu di wilayah kita," katanya. 
"Kita tahu apa yang perlu dilakukan 
untuk melawan virus-vaksinasi, me-
makai masker dan kita bisa meng-
gunakannya untuk melewati Covid-19."

Mengutip Johns Hopkins University 
per 18 November, sejumlah negara 
dengan kenaikan kasus Covid-19 
tertinggi. Sejumlah negara bahkan 
diserang gelombang ke-4 dan ge-
lombang ke-5 Covid-19.

Tanda bahaya pun telah dibunyi-
kan Organisasi Kesehatan Dunia 
(WHO) untuk semua negara.Betapa 
tidak, hampir dua per tiga kasus baru 
Covid-19 global berada di Eropa. 
Peningkatan kasus telah terjadi selama 
enam pekan berturut hingga mem-
bawa negara-negara tersebut meng-
alami gelombang keempat atau kelima 
pandemi Covid-19.

Mengapa itu bisa terjadi? Setiap 
negara punya kasusnya masing-
masing.Jerman, misalnya, enggan 
melakukan pembatasan wilayah untuk 
mengendalikan penyebaran Covid-19. 

NOW!!!
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Ngeri! Demo Anti-Lockdown 
di Eropa Chaos 

Sebanyak	130	orang	ditahan	sejak	aksi	protes	menolak	lockdwon
berlangsung	di	Belanda.	
Foto : the guardian
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